























Lecker, lecker die Sommersalate mit Baguette. Thunfisch- Mais - Gurkensalat, Tomaten - Mozarella und ein Chicoree - Erdbeersalat mit Balsamico haben die fleißigen Köcher der Lebenshilfe gezaubert. Geschmeckt hat es auch. Nix mußte für zuhause eingepackt werden



Bei regnerischem Wetter tobten sich die Wölfe in der Turnhalle auf dem Trampolin, auf der Schaukel und beim Hockey aus. Hat viel Spaß und Freude gemacht. Bilder: oben



Endlich konnte die Maiwanderung am 16. Juni starten. Es war heiß und die Wanderer waren froh, als sie in den Wäldern von Weilermühle und Oberlottenweiler im Schatten gehen konnten. Los ging es auf der Horach zur Ailinger Kapelle mit Wahnsinnsblick auf die Alpen, den See, Friedrichshafen bis sogar zur Veitsburg. Kurze Rast gab es für die 31 Lebenshilfe Wanderer und einem Hund am Wehr der Rotach bei der Weiler Mühle im Stehen, weil der Fluß die Kiesbänke überschwemmt hat. Im Adler Hefikofen warteten schon 6 Wanderfäns auf die Gruppe. Peter Denner, ehemals Zivi in der LH freute sich, die LH begrüßen zu dürfen und rettete die Wanderer vor dem Verdursten und Verhungern.